
von AM Hönig betr. Reinigung auf der Herseler Straße 
Hat der Bürgermeister Kontakt aufgenommen und kann in einer der nächsten Sitzungen darüber 
berichtet werden? 
 
Antwort: 
Wird aufgenommen. 
 
 
von AM Kleinekathöfer betr. Überprüfung alternierendes Parken Kartäuserstraße 
Viele Anwohner stellen am Abend ihre Fahrzeuge auf die Straße und es tun sich diesbezüglich 
in den Einmündungsbereichen andere Gefährdungspotenziale auf. 
Kann die Verwaltung sich diesem Thema nochmals annehmen oder ist bereits in den letzten 
Wochen diesbezüglich schon etwas geschehen? 
 
Antwort: 
Wird aufgenommen. 


